

El Congreso de Novela y Cine Negro premia 'El porqué del color rojo'

La XIV edición de este encuentro, que se desarrollará en Salamanca del 24 al 27 de abril, tendrá como lema 'Un género sin límites'

:: EFE

SALAMANCA. El XIV Congreso de Novela y Cine Negro de Salamanca ha premiado la novela 'El porqué del color Rojo', del autor asturiano Francisco Bescós, con el VI Premio Pata Negra, una de las principales actividades que se organizan en torno a esa cita.

Se trata de una obra en la que Bescós traslada al lector a La Rioja baja, en la época de la vendimia, y allí la teniente de la Guardia Civil Lucía Utrera comienza a investigar la muerte de un joven en un viñedo.

La XIV edición de este Congreso, que se desarrollará en Salamanca del 24 al 27 de abril, tendrá como lema 'Un género sin límites' y participarán escritores, directores de cine, profesores y especialistas en el género negro, procedentes «de universidades y centros e investigación de todo el mundo», explicó Javier Sánchez Zapatero, uno de sus organizadores.

Entre los conferenciantes más destacados estarán el propio Francisco Bescós como autor de la obra ganadora del VI Premio Pata Negra; además de otros autores como Sergio del Molino, Edume Portela y José



Los organizadores. :: LAYA

Ovejero; y también contará con los directores de cine Daniel Monzón y Rodrigo Sorogoyen.

«Las aportaciones de los creadores serán complementadas por sesiones teóricas en las que alrededor de 120 especialistas, procedentes de universidades y centro de investigación de todo el mundo, analizarán los aspectos más destacados de la actualidad del género negro», aseguró Álex Martín Escribá, otro de los organizadores.

También se desarrollarán mesas redondas, proyecciones de películas y coloquios con el público y el congreso será el marco en el que se presente el libro «Clásicos y contemporáneos en el género negro», que ha editado Andavira y que recoge las conclusiones de la anterior edición.

Los organizadores han destacado la colaboración este año del Colegio de Abogados de Salamanca, por lo que se proyectará la película Spotlight, que «pone de manifiesto las evidentes vinculaciones existentes entre el cine negro y el jurídico», ha destacado Javier Sánchez Zapatero.

La abajo firmante, Dña Cristina Ciuleanu, cita a Dña Diana Mihaela Ciuleanu al expediente número 11118/296/2016 que tiene por objeto la sucesión de bienes, a fecha de juicio del 19/04/2018 en el Tribunal de Satu Mare (Rumanía), sala 64, a las 08:30 horas.